



NADIE LO ENTIENDE ¿LA VISITA PRESIDENCIAL FUE A FAVOR O EN CONTRA DE LA GUAJIRA?

El famoso decreto que declara la emergencia social en el departamento de La Guajira no es más que otro distractor del gobierno nacional frente a la situación de cosas inconstitucionales; ¿se instrumentalizó la sentencia T- 302 de 2017 para hacer política? Desde esta tribuna creemos que sí, pues no es más que ver la foto de hace unos días en la que el dirigente Wilder Navarro dirigente de izquierda y miembro del Pacto Histórico recibe el apoyo de un grupo de personas a sus aspiraciones a la Gobernación aparece el famoso “gerente” Lucho Gómez o sea que la pantomima fue una jugada política, es evidente que las cosas siguen igual y tienden a dañarse porque el “Gobierno, Potencia de la Vida” dejó como ciudadanos de segunda clase no solo a los municipios del sur a quienes se les miró por protocolo y a los gobiernos locales con quienes no articuló ninguna estrategia, los alcaldes fueron convidados de piedra. De veras, no seamos tontos, si el Gobierno Petro quisiera ayudarnos hubiese dejado un capitulo especial en el recientemente aprobado plan de desarrollo.

No es ideológico este escrito, es producto de varios interrogantes que salen todos los días en las calles de los diferentes municipios; por ejemplo, ¿qué le hizo Cerrejón a Petro para que satanizara todas sus actividades?, más daño al país

hizo el M-19 al país aportando extorsiones, daño a bienes públicos y privados, viudas, huérfanos, en fin. Por otro lado, donde están las soluciones a la generación de riqueza que no sean los subsidios a sicarios para que dejen matar, se necesita que los conductores de vehículos que prestan servicio público sustituyan y/o chatarricen los actuales, las problemáticas de educación en cuanto a la falta de profesores, aseadoras y vigilantes; además del fortalecimiento a los microempresarios, campesinos y vías terciarias. No menos importante, la solución real del agua y no el tubo imaginario anunciado sin rigor técnico, a los incautos los invitamos que vean cuánto costó y demoró la construcción de un tubo similar en un país del medio oriente.

Aquí nos podemos pasar el día escribiendo respecto a los anuncios sin anuncios reales del gobierno nacional, nadie lo entiende ¿La visita presidencial fue a favor o en contra de La Guajira? Muchos creen que estos anuncios salvadores serán un revés por lo que se tendrá un efecto bumerang y como la máquina de ahorcamiento que preparó Amán para Mardoqueo, el ahorcado será el gobierno nacional.

GRUPO EDITORIAL OPM